
本报讯（区融媒体中心记者 文/摄）奋

进正当时，聚力谱新篇。1月29日下午，中

国人民政治协商会议第七届舟山市定海区

委员会第三次会议圆满完成各项议程，在

舟山市艺术剧院胜利闭幕。

区政协主席陆沧波，副主席范纲、陈礼

松、俞意萍、陆翰恺、方思宏，秘书长夏怡辉

在主席台就座。

区领导侯富光、孙丹燕、林剑彪、邵辉、

江舟、刘世君、林技科、何红、楼春颖、赵华

等应邀出席会议并在主席台就座，祝贺大

会胜利闭幕。

曾担任区政协领导的老同志李岳雷、

章惟康、车志宽在主席台就座。

大会由陆沧波主持。会议通过了区政

协提案委员会关于七届三次会议提案审查

情况的报告；通过了区政协七届三次会议

决议。

区委书记侯富光对会议的圆满成功表

示祝贺。他指出，会议期间，全体委员以胸

怀大局、心系发展、履职为民的使命担当，

深入协商交流、积极建言献策、广泛凝聚共

识，充分展现了协商民主的生机活力。

侯富光指出，去年以来，全区上下凝心

聚力、实干争先，在争当建设现代海洋城市

排头兵中迈出“经济稳健、城乡焕新、群众

满意”坚实步伐。在这个过程中，区政协和

广大政协委员始终与区委区政府想在一

起、干在一起，在建言献策、汇聚力量、助推

发展等方面发挥了重要作用，特别是聚焦

产业革新、乡村振兴、全域旅游、社会治理

等主题，持续深入开展调研视察，提供了重

要决策参考。

侯富光强调，2024 年是中华人民共

和国成立 75 周年,是实现“十四五”规划

目标任务的关键一年，也是定海巩固发

展态势、争创更大业绩的重要一年。在

区委十四届五次全会上，我们提出了“砥

砺奋斗、激情创业，全面建设现代化新定

海”的工作目标，围绕产业更具优势、动

能更为强劲、城乡更显活力、人文更富魅

力、幸福更有质感部署了具体工作任务，

希望区政协和广大政协委员，切实把思

想和行动统一到区委区政府今年确定的

目标任务上来，以协商聚共识、以共识固

团结、以团结铸合力，努力在“全面建设

现代化新定海”新征程中展现新担当、彰

显新作为。要加强政治引领，在新征程

中进一步体现政协站位；要围绕中心大

局，在新征程中进一步发挥政协力量；要

坚持团结民主，在新征程中进一步突出

政协作为；要强化自身建设，在新征程中

进一步展现政协风采。区委将一如既往

地关心和支持政协事业发展，及时研究

解决政协工作中的重大问题，确保政协

政治有地位、建言有机会、出力有舞台。

各级各部门要自觉接受民主监督，认真

办理政协提案，积极采纳意见建议，推动

人民政协事业不断向前发展。

侯富光最后强调，让我们更加紧密地

团结在以习近平同志为核心的党中央周

围，凝聚起磅礴力量，砥砺奋斗、激情创业，

为全面建设现代化新定海而努力奋斗。

陆沧波强调，区政协各参加单位和广

大政协委员要坚持党的全面领导，在党建

引领政协工作高质量发展上取得新成效。

要坚持强化协商主业，在全面建设现代化

新定海上作出新贡献。要坚持聚共识促团

结，在汇聚当好排头兵的强大正能量上迈

出新步伐。

大会在雄壮的国歌声中胜利闭幕。

在全面建设现代化新定海上作出新贡献

区政协七届三次会议胜利闭幕
侯富光讲话孙丹燕林剑彪邵辉江舟出席陆沧波主持
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侯富光在参加政协联组讨论时强调

绘好政企联动同心圆 彰显服务大局新作为
陆沧波参加

本报讯（记者 郑震 王思圆）

1月 29日上午，区委书记侯富光

参加政协工商联、科技、科协和

经济界别的联组讨论，和政协委

员们一起面对面座谈交流，共商

发展大计、共谋发展良策。区政

协主席陆沧波、副主席范纲参

加。

讨论现场气氛热烈，委员们

围绕“城市有机更新”“修造船产

业发展”“古城微更新及增加古

城人气、烟火气”等方面内容踊

跃发言交流、积极建言献策。侯

富光说，委员们结合实际提出的

意见建议有高度、有水平，对定

海做好下步工作具有很好的启

发意义。

侯富光指出，刚刚过去的

2023 年，是令人鼓舞、倍感振奋

的一年，面对宏观经济形势下行

的压力，区委区政府团结带领全

区上下砥砺奋斗、激情创业，经

济发展厚积成势，面上工作可圈

可点，企业作为主力军，创新步

伐也是愈发稳健。在这一过程

中，广大工商联、科技、科协和经

济界别的政协委员主动履职担

当，积极建言献策，为全区经济

发展作出了较大贡献。

侯富光强调，2024年是定海

巩固发展态势、争创更大业绩的

关键一年。要保持乘势而上的

坚定信心，抢抓历史机遇，因势

而谋、顺势而为、乘势而上，努力

把定海发展的优势转化为企业

发展的胜势，以企业出彩发展助

力定海精彩蝶变。要保持激情

创业的定力恒心，作为经济领域

的政协委员，既要在各自行业中

转型升级、勇立潮头，更要在定

海发展大局中主动融入、发力助

推。要保持定海情怀的赤诚丹

心，助力乡村振兴和城市建设，

为党委政府分忧解难，为家乡发

展贡献力量。同时，当好政企

“连心桥”，绘好政企联动同心

圆，彰显服务大局新作为。

侯富光强调，区委区政府将

一如既往与广大企业携手共进，

千方百计支持企业持续健康发

展。各级各部门要真心实意地

支持政协工作，对政协组织的活

动要给予支持帮助，对政协委员

提出的提案、意见和建议要积极

负责地办理，及时作出答复，主

动抓好落实。

孙丹燕在参加干 白泉和驻定部队代表团审议时强调

走在前作表率为全区高质量发展作出更大贡献
本报讯（记者 尹倩倩 叶武

杰 陈炳群）1月 28日至29日，区

委副书记、区长孙丹燕先后来到

干 、白泉和驻定部队代表团，

与代表们一起审议政府工作报

告等。

在审议现场，代表们踊跃发

言，大家一致认为，政府工作报

告总结成绩实事求是、部署工作

科学合理，对定海经济社会事业

发展具有很强的指导性，是一个

催人奋进、鼓舞人心的好报告。

代表们还结合工作实际，就推动

远洋渔业高质量发展、促进民

营企业发展壮大、提升全民国防

意识等内容建言献策。

孙丹燕对代表提出的关于

加强公共卫生医疗、支持企业发

展等建议内容进行了回应，并指

出，过去一年，干 镇和白泉镇

认真贯彻落实区委、区政府决策

部署，聚焦海洋经济高质量发展

的主题主线，经济发展报表亮

眼、项目攻坚有力有效、美丽乡

村赋能增效，全力推动各项事业

稳步发展。面对新征程，广大代

表要更加积极行权履职，走在前

作表率，为全区高质量发展作出

更大贡献。

孙丹燕强调，要抓好全市重

大项目建设服务保障工作，全力

保障甬舟铁路及甬舟高速公路

复线建设，谋划做好产城融合文

章。要抓好海洋经济高质量发

展，围绕市委全会提出实施的

“985”行动和定海两会精神，抓

好招商引资及企业服务保障工

作，培育壮大龙头企业，强化企

业梯级发展，激发企业更强活

力。要抓好民生共富共享，打造

好和美乡村，提升好公共服务，

守护好平安稳定。
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本报讯（区融媒体中心记者）1月29日上午，区

十八届人大三次会议举行第二次全体会议，听取区

人大常委会工作报告、区人民法院工作报告、区人

民检察院工作报告。

大会主席团常务主席侯富光、孙丹燕、林剑彪、

邵辉、江舟、赵华、林世军、柳跃军、齐友国、王金康、

张宣杰在主席台就座。林世军主持会议。

区人大常委会主任林剑彪在工作报告中指出，

2023年是全面贯彻落实党的二十大精神的开局之

年。一年来，区人大常委会在中共舟山市定海区委

的坚强领导下，高举习近平新时代中国特色社会主

义思想伟大旗帜，深入学习贯彻党的二十大和习近

平总书记考察浙江重要讲话精神，坚持把“八八战

略”作为指引人大工作的总纲领总方略，牢记嘱托、

感恩奋进，把全过程人民民主的重大理念贯穿履职

行权全过程，自觉扛起责任担当，全面推进中国式

现代化定海实践，为奋力争当现代海洋城市建设排

头兵作出了积极贡献。一年来，共依法召开常委会

会议9次、主任会议12次，听取和审议“一府一委两

院”各项工作报告34个，作出决议决定19项，组织

开展调研、视察、执法检查、督查等30余次，圆满完

成了各项工作任务。

林剑彪指出，2024年是人民代表大会成立70周

年，也是定海巩固发展态势、争创更大业绩的关键

一年。今年，区人大常委会工作总体要求是：在中

共舟山市定海区委的坚强领导下，以习近平新时代

中国特色社会主义思想为指导，全面贯彻落实党的

二十大、中央人大工作会议和习近平总书记考察浙

江重要讲话精神，围绕“勇当先行者、谱写新篇章”主

题主线，紧扣市委“985”行动，主动服务全区中心大

局，聚焦发挥示范引领作用，精准把牢新征程人大工

作目标定位、发展坐标，深入推进全过程人民民主建

设，为全面建设现代化新定海作出积极贡献。

区人民法院院长张华刚在工作报告中指出，

2023年，区人民法院紧扣我区奋力争当高质量发展

建设共同富裕示范区港城标杆决策部署，围绕“公

正与效率”工作主题，各项工作取得新进展。2024

年，区人民法院将坚持以习近平新时代中国特色社

会主义思想为指导，全面贯彻党的二十大精神，深

入贯彻习近平法治思想，认真贯彻习近平总书记考

察浙江重要讲话精神，立足中国式现代化定海实

践，做实为大局服务、为人民司法，加快推进新时代

新征程法院现代化建设，砥砺奋斗、激情创业，为全

面建设现代化新定海而努力奋斗。

区人民检察院检察长柳涛在工作报告中指出，

过去一年，区人民检察院聚焦全区经济社会发展大

局，充分发扬“马上就办、真抓实干”精神，忠实履行

法律监督职能，各项工作取得新进步。2024年，区

人民检察院将坚持以习近平新时代中国特色社会

主义思想为指引，全面贯彻党的二十大精神和习近

平总书记考察浙江重要讲话精神，围绕“勇当先行

者、谱写新篇章”主题主线，紧扣中央和省市区委决

策部署，砥砺奋斗、激情创业，以全面依法能动履职

加快推进检察工作现代化，为全面建设现代化新定

海贡献检察智慧和检察力量。

会上还通过了大会选举办法、区政府民生实事

项目代表票决办法。

代表委员现场体察定海民生温度
本报讯（区融媒体中心记

者）1月 29 日，出席区十八届人

大三次会议和区政协七届三次

会议的代表委员们走访了去年

以来定海新建成的教育文体项

目，喜看新变化、共话新发展、展

望新生活。

代表委员们首站来到定海

体育中心，一下车，大家就被这

座极具现代感、时尚感的建筑

吸引。走进场馆，一体化的场

馆布局、数字化的设施等让大

家印象深刻。区人大代表朱旻

盛还与同行的代表拿上羽毛球

拍，实地感受场馆带来的新体

验。“场馆布局合理，设施设备、

运动器材等配备完善。”朱旻盛

说，与原先定海相对分散且项

目单一的场馆相比，该场馆通

过智慧运营与管理，进一步满

足了市民多样化、便捷的健身

需求，将带动定海体育产业更

好发展。

大家来到东海云廊 8 号入

口附近的定海足球公园，这一

利用城市“金角银边”打造的公

园让代表委员们眼前一亮。区

政协委员李忆说，近年来，定海

区紧紧围绕建设“运动之城 活

力定海”目标，全面推进体育设

施建设，不断健全全民健身组

织网络，广泛开展群众性体育

活动，已全面实现城乡一体的

“15分钟体育健身圈”。定海足

球公园的投用不仅为全民健身

提供了良好基础条件，也将吸

引越来越多年轻人前来运动，

让定海更具活力。
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